

Sehr geehrte Frau Fellner,

Sehr geehrte Frau Leuschner,

Sehr geehrte Frau Köhler,

in der letzten Fraktionssitzung besprochen wir das Thema. Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen nimmt dazu wie folgt Stellung:

- Grundsätzlich wird das Anliegen begrüßt
- Unter den in der Präsentation vorgestellten möglichen Standorten favorisieren wir den Standort im Park am Weidendam weil die Anlage dort großzügiger gestaltet werden kann, ggf. in zwei Ausführungsvarianten (Erwachsene und Kinder als eigene Anlage)
- Die soziale Kontrolle in der Innenstadt besser gegeben ist als am Rande der Stadt
- Der Park am Weidendam durch die kurzen Wege von den Kitas z.B. aus der Pfeilstraße auch für die Nutzung durch die Kitas attraktiv ist
- Wir schlagen grundsätzlich vor, zunächst eine Anlage an zu errichten und Erfahrungen hinsichtlich der Nutzung zu sammeln ehe weitere Anlagen gebaut werden

Mit freundlichen Grüßen

Karen Oehler

Gesendet von Mail für Windows